



Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at

Gewebte Eulen für den Herbst

Die herbstliche Dekorationsproduktion für unser Senioren- und Pflegeheim ging in die nächste Runde! Auch dieses Mal waren wieder alle mit Feuereifer dabei, und wir haben fleißig gewebt, um bezaubernde Eulen herzustellen.

Beim Weben der Eulen kamen Erinnerungen an vergangene Tage des Sockenstopfens auf. Die Finger bewegten sich geschickt über das Handwerk, während Geschichten von vergangenen Zeiten geteilt wurden- wie es zu den Löchern in den Socken kam und wie diese liebevoll gestopft wurden.

Die entspannte und fröhliche Atmosphäre beim Basteln spürt man noch immer, wenn man die fertigen Eulen betrachtet. Diese Eulen sind nicht nur wunderbare herbstliche Dekorationen, sondern auch Zeugen von gemeinsamen Erinnerungen und der Freude am Handwerk.

Unsere BewohnerInnen sind stolz auf ihre handgefertigten Eulen und freuen sich darüber, wie diese die warme und herzliche Atmosphäre widerspiegeln, die in jedem Schöpfungsakt steckt. Wir freuen uns schon auf weitere gemeinsame Bastelprojekte und die wertvollen Erinnerungen, die sie schaffen werden.

